

Landeshauptstadt Magdeburg  
Änderungsantrag

DS0436/18/1 öffentlich

Zum Verhandlungsgegenstand	Datum
DS0436/18	12.12.2018

Absender	
<b>Fraktion CDU/FDP/BfM</b>	
Gremium	Sitzungstermin
Jugendhilfeausschuss	13.12.2018
Ausschuss für Bildung, Schule und Sport	18.12.2018
Finanz- und Grundstücksausschuss	16.01.2019
Ausschuss f. Stadtentw., Bauen und Verkehr	17.01.2019
Stadtrat	24.01.2019

Kurztitel
Grundsatzbeschluss zur Erweiterung der Grundschulkapazitäten in Cracau

**Der Stadtrat möge beschließen:**

Der Beschlusstext wird folgendermaßen geändert:

Der Beschlusspunkt 1 wird ersetzt (**fett**) und der Beschlusspunkt 3 wird gestrichen:

~~1) Der Stadtrat beschließt am Standort Berliner Chaussee/Herrenkrugstraße (Vorschlag Nr. den Neubau einer 3-zügigen Grundschule mit Hortbetrieb sowie den Neubau einer 1-Feldsporthalle.~~

**1) Der Stadtrat beschließt den Standort Nummer 2 „Struvestraße/Am Brellin“ für den Neubau einer 3-zügigen Grundschule mit Hortbetrieb sowie den Neubau einer 1-Feldsporthalle.**

**Die Ausweisung eines öffentlichen Spielplatzes und die Anbindung der Friedrich-Ebert-Straße an die Potsdamer Straße (SR-Beschluss A0026/14) werden zurückgezogen.**

2) Die Verwaltung wird beauftragt, ein Bebauungsplanverfahren für den Schulneubau einzuleiten.

~~3) Die Verwaltung wird beauftragt, den Verband der Gartenfreunde und den Kleingartenverein „Am Unterbär“ über den Flächenbedarf von ca. 7.000 m<sup>2</sup> für den Schulneubau zu informieren. Der Oberbürgermeister wird beauftragt, entsprechend der rechtlichen Voraussetzungen gemäß Bundeskleingartengesetz die betroffenen Gärten zu kündigen und zu entschädigen.~~

3) Die Verwaltung wird beauftragt, die EW-Bau zur Umsetzung des Raum- und Funktionsprogrammes zu erstellen und dem Stadtrat zur Beschlussfassung vorzulegen.

4) Die Verwaltung wird beauftragt, beim Land/Bund Fördermittel zu beantragen, da sonst die Finanzierung nicht gesichert ist.

**Begründung:**

Ostelbien wächst weiter an Einwohnern. Deshalb müssen Probleme behoben werden, um den Menschen ein sehr gutes Umfeld zu bieten. Dazu gehören neben dem allgemeinen Wohnstand auch die Einrichtungen für Bildung.

Die Schulen in Ostelbien sind sehr stark frequentiert. Deshalb brauchen wir unbedingt den Neubau einer Grundschule.

Das Gelände „Struvestraße/Am Brellin“ wäre dafür sehr gut geeignet.

Direkt nebenan befindet sich ein Sportplatz. Die Anbindung zum öffentlichen Personennahverkehr (ÖPNV) ist vorhanden. Durch die Haltestellen Mehringstraße und Simonstraße hätten die Schülerinnen und Schüler eine sehr gute Anbindung. Außerdem ist ein sicherer Schulweg vorhanden.



Manuel Rupsch  
Stadtrat Fraktion CDU/FDP/BfM